

Marché de Noël : plein succès

Publié le 29/12/2014 à 03:48

Cintegabelle (31)



Beaucoup de monde au « Mercat ! ».

Pour la 3e édition du «Mercat de Noël» organisé par l'association Camin'Oc en lien avec la Calandreta, la salle des fêtes n'a pas désempli de toute la journée. À ce succès les organisateurs ont su conjuguer une sélection de stands de qualité en faisant cohabiter les forces vives locales, tant artistiques qu'associatives, avec des artisans extérieurs complémentaires. L'attractivité s'est aussi portée vers les enfants avec de nombreuses animations, un passage du père Noël et un stand de maquillages très sollicité. À ceci s'ajoutent une animation musicale et un chambellan bien rompu aux présentations, Olivier Vallée. Le stand des calandrons a obtenu un vrai succès tout comme le miel de René ou les céramiques flamboyantes de Claudine Villand. Quant à la tombola de l'association Myriam elle a atteint une espérance forte avec près de six cents euros de dons. Autre rencontre insolite, les équipes du «Fab Lab» nouvelle association implantée à **Cintegabelle**, spécialiste de l'impression en 3D. Enfin, symbole de l'actualité, le journal des calandrons rédigé par Maxime, Athénaïs, Léandre, Marysol, Valentina, Héloïse et Nayah ont proposé une édition «Dracanthela» fruit du travail du premier trimestre avec un reportage sur la piscine, le premier jour d'école et le bol chanteur ! De quoi lire pour ces vacances !

La Dépêche du Midi